

Unsere Stadt gestalten.

www.spd-leimen.de



Stadtentwicklung, Stadtkernsanierung

In den Stadtkernen von Leimen-Mitte und St. Ilgen wollen wir die Ansiedelung von Geschäften zur Deckung des täglichen Grundbedarfs und von Dienstleistungsbetrieben wieder attraktiv machen und damit die beiden Stadtkerne neu beleben. In Gauangelloch wollen wir untersuchen, mit welchen Maßnahmen sich auch hier die Einkaufsmöglichkeiten verbessern lassen.

In **Leimen-Mitte** wollen wir die Standorte Rathausplatz, Rathausstraße, das Areal der Bergbrauerei und das Gebiet westlich der alten B3 städtebaulich entwickeln. Die Stadtkernsanierung wollen wir konsequent weiterführen, insbesondere was die Maßnahmen anbelangt, die in alleiniger Verantwortung der Stadt stehen. Aus unserer Sicht sind hier nach Öffnung der Bgm.-Lingg-Straße die Neugestaltung und Verkehrsberuhigung des Rathausplatzes und der Rathausstraße vorrangig.

In **St. Ilgen** wollen wir in der Ortsmitte Platz für altengerechtes Wohnen oder Wohnen mehrerer Generationen einplanen. Vordringliche Ziele sind die Verkehrsberuhigung in der Theodor-Heuss-Straße und geordnete Verkehrsverhältnisse im 'Bachgässl'.

In **Gauangelloch** und **Ochsenbach** sollte das Ortsbild erhalten werden und deshalb nur eine maßvolle Bebauung innerhalb der Orte erfolgen. In Haupt- und Ochsenbacherstraße sind verkehrsberuhigende Maßnahmen notwendig, um Wohnqualität und Sicherheit zu erhöhen.

Einer für alle, alle für Leimen.